
Protokoll der 3. Sitzung des Sprecherkollegiums des 21. Studierenden-
rates vom 17.01.2011

Ort:!  Großes Besprechungszimmer, StuRa-Haus
Protokoll:! Sabrina S.
Tagesordnung:

........................................................Fall teilAuto bzgl. Des Widerspruchs von Ute L.! 1
.................................................................................Kurze Vorstellung Hauskonzept! 1

.....................................................................................................Satzungsänderung! 1
...............................................................................................................Druckkonten! 1

.............................................................................Problematik: Partys mit dem Turm! 2

- Beginn der Sitzung um 17:30 Uhr -

Anwesende: Ulschan S., Jonas D., Joachim L., Hannes B., Tobias G., Sabrina S.
Protokollant: Sabrina S.
Gäste: Ute L., Ben vom TURM e.V. 

1. -- nicht-öffentlicher Teil --

...

Ende nicht-öffentlicher Teil

2. Kurze Vorstellung Hauskonzept
Tobias stellt das Haus und Lichtkonzept kurz vor. Jonas D. wirft ein, dass die Lampen von 
der Hausverwaltung installliert werden müssen. Tobias stellt kurz Martin F. vor, der sich 
vorstellen könnte die Räume im StuRa im Stil von StreetArt zu verschönern.

3. Satzungsänderung
Ausgehend von der ehemals geschlossenen Haushaltskommission ist es notwendig, über 
eine Änderung der Beitragsordnung nachzudenken. Dies wird im Plenum noch einmal 
vorgestellt und ausführlich erläutert. 

- Nicht öffentlich -

4. Druckkonten
Der Systemadministrator fragte an, inwieweit er die Druckkonten aufladen soll. 

- Jonas Dabelow verlässt 18:17 Uhr die Sitzung -
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- Lutz Meier betritt 18:17 Uhr die Sitzung -

Da es kurzfristig nicht möglich ist, die Nutzerordnung zu ändern, werden die 
Druckerkonten wieder mit 6 Euro aufgeladen. 

5. Problematik: Partys mit dem Turm

- Ben betritt 18:39 Uhr die Sitzung -

Ben vom Turm nimmt Stellung zu dem Vorwurf, der Turm hätte zur 1.Semester-Party am 
14.Oktober 2010 eine Security-Firma engagiert, die in Leipzig in mehrere Schlägereien 
innerhalb neonazistischer Milieus verwickelt gewesen zu sein. Ben argumentiert damit, 
dass der Turm lieber diese genommen hat, als Firmen die sich innerhalb Halles 
„herumschlagen“. Er sieht ein, dass aber gerade so eine Firma, agiere sie nun in Halle 
oder in Leipzig, nicht unbedingt dazu geeignet ist eine Party zu beaufsichtigen, welche 
hauptsächlich von Studierenden besucht wird. Weiterhin stellt sich die Frage, inwieweit der 
StuRa noch mit dem Turm kooperieren soll.  Der Turm wünscht sich ausdrücklich eine 
weitere Zusammenarbeit mit dem StuRa. Der StuRa kann sich dazu nur insoweit äußern, 
dass der jetzige Haushaltsplan ein Budget von 500 Euro für Partys vorsieht, und noch 
nicht sicher ist, inwieweit der StuRa mit Fremdanbietern zusammen Partys organisieren 
möchte.

- Ende der Sitzung um 18:55 Uhr -

Vorsitzende des Sprecherkollegiums

Sabrina Schiffner! Tobias Grasse
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